



NOTA DE PRENSA N°170-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Presidente regional asiste a homenaje a maestros organizado por Sutep Cajamarca

Doctor César Aliaga destaca el liderazgo de Horacio Zeballos Gámez y su papel para la unificación del gremio docente.



El presidente regional de Cajamarca, César Aliaga Díaz, asistió esta mañana a la ceremonia de conmemoración del Día del Maestro y fundación del Sindicato Unitario de Trabajadores en la Educación del Perú (SUTEP) que se recuerda cada 6 de julio. En esta fecha también se destaca el liderazgo de Horacio Zeballos Gámez y su

papel para la unificación de este gremio del cual fue su primer secretario general en 1972.

Frente al monumento de Horacio Zeballos en la ciudad de Cajamarca, el doctor César Aliaga Díaz junto a los maestros cajamarquinos, manifestó que en la actual coyuntura es urgente la unidad del magisterio peruano, con la finalidad de hacer frente a los adversarios del pueblo que de manera articulada buscan destruir las organizaciones.

Llamó a los educadores de Cajamarca a no abdicar en la lucha por la dignificación profesional del magisterio y por la educación gratuita y de calidad que nos conduzca a un nuevo país; ya que, según manifestó, esta es también una aspiración del gobierno regional.

“Estamos empeñados en impulsar la educación, generando condiciones para que nadie se quede sin acceso al estudio y al conocimiento; pese que en este tiempo hay tentación de algún sector del magisterio para no reconocer los esfuerzos que hace un gobierno popular como el de Cajamarca, en los aspectos vinculados a la democratización de la enseñanza”, dijo.

Agregó que el Gobierno Regional de Cajamarca siempre ha cumplido su deber de reclamar justicia y reivindicación salarial para este Sector. “Levanto mi voz junto a la del magisterio para exigir al Gobierno Central que la deuda social sea honrada, ya que no estamos para soportar que a cuentagotas nos dé un presupuesto que no alcanza y sin embargo exonera a las grandes empresas de deudas millonarias”, enfatizó.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

“El SUTEP ha sido una gran escuela de conciencia, por lo que pido que se continúe con la misma mística, sencillez y ternura que mostró el fundador de este gremio mientras se aferraba a la ilusión de un mejor porvenir”, concluyó Aliaga Díaz, para luego presentar una ofrenda floral en homenaje Horacio y a los miles de maestros de Cajamarca y la patria.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 04 de julio de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**